

## **Pressemitteilung Neue Dauerausstellung „Drogerie Sack“**

**ab dem 14. Juni 2024**

**im Fichtelgebirgsmuseum Wunsiedel**

im Projekt „Streetwork Museum - Das Drogeriemuseum Weißenstadt zieht um“

Von Heilkräutern über Kosmetik bis hin zu Haushaltswaren und Dynamit – die Drogerie Sack in Weißenstadt und in ihren Filialen im Fichtelgebirge hatte verschiedenste Produkte im Angebot. Im Jahr 1989 musste die Drogerie Sack nach 125 Jahren letztendlich schließen und der große Firmenbestand ist in das privat geführte Drogeriemuseum eingebracht worden, dessen umfangreiche Sammlung 2022 vom Fichtelgebirgsmuseum Wunsiedel übernommen wurde.

Im Rahmen des Projekts „Streetwork Museum – Das Drogeriemuseum Weißenstadt zieht um“ wird nun eine neue Dauerausstellung eröffnet: Die ehemalige Drogerie Sack erhält einen festen Platz in der Ladenpassage des Fichtelgebirgsmuseums.

Mit einer Ladeninszenierung aus den 1920er Jahren, als der dritte Inhaber Christian Sack den bis dahin bestehenden Kolonialwarenladen in eine Drogerie umfirmierte, wird der Charme und die Geschichte einer traditionellen Drogerie aus vergangenen Zeiten in die Gegenwart geholt. Anhand erhaltener Produkte, alter Werbeplakate und originaler Apothekergläser, gibt die Ausstellung Einblicke in die umfassende Warenwelt einer Drogerie. Sie bietet die Möglichkeit, in eine Welt einzutauchen, die geprägt war von handgemachten Produkten, persönlichen Beratungsgesprächen und dem unverwechselbaren Duft von Kräutern und Tinkturen.

Die Ausstellung macht so ein Stück Wirtschaftsgeschichte und kulturelles Erbe der Region lebendig.

Das Projekt „Streetwork Museum“ wird gefördert von der Landesstelle für die nichtstaatlichen in Museen in Bayern und der Oberfrankenstiftung.

Fotos zum Download finden Sie unter [www.fichtelgebirgsmuseum.de/Presse](http://www.fichtelgebirgsmuseum.de/Presse)

Ansprechpartnerinnen:

Ronja Storch M. A.

Carolina Abel M. A.

Fichtelgebirgsmuseum Wunsiedel

Spitalhof 3

95632 Wunsiedel